



Rayakan HBI Ke-75, Imigrasi Mataram Berbagi Kepedulian di SLB YPTN AI Mahsyar

Syafruddin Adi - NTB.GARDAMEDIA.ID

Jan 24, 2025 - 01:57



Mataram, NTB – Dalam semangat memperingati Hari Bhakti Imigrasi (HBI) ke-75, Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram bersama Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Imigrasi NTB menggelar kegiatan sosial bertajuk “Imigrasi Bhakti” pada Jumat (17/01/2025). Salah satu kegiatan utamanya adalah pembagian makanan bergizi kepada siswa-siswi Sekolah Luar Biasa (SLB) A Yayasan Pendidikan Tuna Netra (YPTN) AI Mahsyar, Mataram.

Sebanyak 80 paket makanan bergizi dibagikan kepada siswa-siswi dalam acara tersebut, sebagai wujud nyata kepedulian dan dukungan terhadap program pemerintah yang mengedepankan pentingnya gizi seimbang untuk generasi muda.

Plh. Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram, Ngurah Mas Wijaya Kusuma, melalui Kasi Tikim Heri Sudiono, menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya menjadi bagian dari perayaan HBI, tetapi juga bentuk rasa syukur sekaligus langkah mendukung misi Presiden RI dalam memberikan asupan gizi gratis bagi anak-anak Indonesia.

“Ini adalah wujud syukur kami menyambut Hari Bhakti Imigrasi ke-75. Kami berharap, pembagian makanan bergizi ini dapat memberikan manfaat besar bagi siswa-siswi di SLB A YPTN Al Mahsyar. Semoga kegiatan ini bisa menjadi dorongan semangat bagi mereka,” ujar Heri Sudiono.



Tidak hanya berbagi makanan bergizi, rangkaian kegiatan HBI ke-75 juga meliputi aksi sosial lainnya seperti bakti sosial dan donor darah.

Kepala Kanwil Ditjen Imigrasi NTB, Yopi Asmara, yang turut hadir dalam acara ini, menegaskan bahwa program Imigrasi Bhakti merupakan bentuk komitmen nyata Imigrasi untuk mendukung terciptanya sumber daya manusia yang sehat, cerdas, dan berkualitas.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat membantu masyarakat, khususnya siswa-siswi tuna netra di SLB A YPTN Al Mahsyar, dengan memberikan paket sembako dan makanan bergizi. Semoga kegiatan ini membawa manfaat dan keberkahan, baik untuk siswa maupun para pengurus sekolah,” tutup Yopi.

Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari pihak sekolah dan siswa-siswi, yang merasa terbantu dengan perhatian dan dukungan yang diberikan. Dengan semangat kebersamaan yang terpancar di setiap kegiatan, Hari Bhakti Imigrasi ke-75 ini menjadi momentum untuk terus berkontribusi bagi masyarakat dan mewujudkan pelayanan yang humanis dan berkualitas. (Adb)